KINGDOM OF SAUDI ARABIA

Ministry of Higher Education

University of Tabuk

Faculty of Applied Medical Sciences
Office of the Dean



(قرار إداري)



كلية العلوم الطبية التطبيقية مكتب عميد الكلية

إن عميد الكلية:

- بناءً على الصلاحيات المخولة له.
- وبهدف تطوير الكلية والاستفادة من معارف وخبرات أعضاء هيئة التدريس فيها.
 - وبناءً على ما تقتضيه مصلحة العمل.

(قررما يلي):

أولاً: إعادة تشكيل لجنة التدريب السريري في قسم التمريض بكلية العلوم الطبية التطبيقية كما يلي:

شطر الطالبات		شطر الطلاب	
نائباً للرئيس بشطر الطالبات	أ. يولاندا كابالتيكا	رئيساً	أ. جيديون مورال
عضواً	أ.جيسوسا جوتريز	نائباً للرئيس	أ. دان ابلوس
عضواً	أ. الويسا بونس	عضواً	أ. فرج العطوي
عضوا	أ. أمل الاسمري		

ثانياً: تقوم اللجنة بالمهام التالية:

- الإشراف العام على التدريب السريري.
- التواصل مع جهات التدريب المختلفة داخل وخارج الملكة..
- ▼ توعية الطلاب بالتدريب السريري وبيان أهميته وكيفية الاستفادة القصوى منه

وسبل التعامل مع المشكلات التي تواجههم.



الرقم: وَ/96/277/38

التاريخ: 23/10/2016 - 23/01/1438

عميد كلية العلوم الطبية التطبيقية

قسم التمريض - كلية العلوم الطبية التطبيقية

مرفق: كامل المعاملة

إلى:

= خامبة قعمل

تنيفون: Tabuk 71491 فاكس: Tel.04 4221228 مصب: P.O Box 7419 مسب: Kingdom of Saudi Arabia الملكة المربية السعودية www.ut.edu.sa KINGDOM OF SAUDI ARABIA

Ministry of Higher Education

University of Tabuk

Faculty of Applied Medical Sciences
Office of the Dean





- متابعة أداء جهات التدريب المختلفة والتأكد من تحقيقها الأهداف التدريب
 السريري.
- متابعة أداء الطلاب ومراجعة آليات التقييم وسجل التدريب السريري والحضور والغياب والإجازات بصورة دورية للتأكد من فاعليتها لتحقيق أهداف التدريب السريري .
- النظر في شكاوى الطلاب وجهات التدريب ومناقشتها وإيجاد الحلول لها والرفع بها لرئيس القسم.
 - اقتراح ووضع الخطط التطويرية لرفع كفاءة التدريب السريري. ثالثاً: تجتمع اللجنة بشكل دوري كل شهر أو حسب ما تقتضيه الحاجة لمناقشة

الموضوعات المتعلقة بالتدريب السريري.

عميد كلية العلوم الطبية التطبيقية مرد ليوظهير د. فيصل بن محمد أبوظهير

> ص/ للصادر العام ص/ ملف القرارات الداخلية ص/ رثيس قسم التمريض ص/ لكا. عضوة اللحنة



Tabuk 71491 فاكس: Tel.04 4221228 تليفون: P.O Box 741 منب الملكة العربية السعودية العملات الملكة العربية السعودية العملات الملكة العربية السعودية العملات الملكة العربية العملات العملات الملكة العربية العملات العم

Ref.:	***************************************	:	لرقسم
Date:		:	لتاريخ

المرفقات: المرفقات: المرفقات: المرفقات ا

KINGDOM OF SAUDI ARABIA

Ministry of Higher Education

University of Tabuk

Faculty of Applied Medical Sciences
Office of the Dean





(Administrative Decision)

The Dean:

- based on his authorities,
- in order to develop the faculty and make best use of the knowledge and expertise of the faculty members,
- · and based on work needs.

(Decided on the following):

I. to re-form the Clinical Training Committee(CTC) in the Department of Nursing the Faculty of Applied Medical Science as follows:

Male Division		Female Division	
Mr. Gideon moral	Chair	Ms.Yolanda Cabltica	Vice Chair (Female)
Mr. Dan abalus	Member	Ms. Jesusa Gutierrez	Member
Mr. Faraj Aatawi	Member	Ms. Eloisa Bonus	Member
		Ms. Amal alasmari	Member

- II. The committee is to perform the following tasks:
- The general overseeing of clinical training.
- Communicate with the different training bodies inside and outside the kingdom.
- The awareness of students towards clinical training and its importance and how to make the most of it and ways to deal with the problems they face.
- Follow-up to the performance of various training bodies and make sure to achieve the objectives of clinical training and.
- Follow-up to the performance of students and the revision of the evaluation mechanisms, training records, attendance and absence periodically to ensure its effectiveness to achieve the objectives of clinical training and.
- Consideration of student complaints and training bodies and find solutions to them and raising them to the department head.
- Proposing and developing plans to increase the efficiency of clinical training.
- III. The Committee shall meet periodically on a monthly basis or as needed to discuss topics related to clinical training and internship.

Dean of Faculty of Applied Medical Science

Dr. Faisel Abu Duhier

تليفون: Tel.04 4221228 هاكس: Tel.04 4221228 مصب: P.O Box 741 مصب: Kingdom of Saudi Arabia الملكة العربية السعودية www.ut.edu.sa

Ref.:	الرقــم :
Date:	التاريخ :
Encl.:	المرفقات: